

Miniatur Sepeda Karawang Rambah Pasar Ekspor

KARAWANG, RAKA - Usaha miniatur sepeda yang dikembangkan *aiscreative_miniaur_bicycle* terus menggeliat, bahkan sudah merambah pasar mancanegara.

Perajin miniatur sepeda Yudi Hermawan menuturkan, ide membuat miniatur itu muncul dari kecintaannya pada sepeda. Bersama rekannya ia iseng membuat miniatur sepeda dari barang bekas. Bahan yang digunakan dari bahan sederhana yang biasa ditemukan seperti sedotan. "Dulu gak ada yang beli, mungutin sedotan di TK kan banyak. Kalau sekarang beli," tuturnya, baru-baru ini.

Bengkel pembuatan miniatur sepeda ini berada di Perum Puri Kosambi, Kecamatan Klari.

Dari tempat sederhana ini, pesanan demi pesanan berdatangan, bahkan miniatur sepeda buatan sekelompok pemuda ini dipesan Danny Hart, atlet downhill asal United Kingdom (UK). Miniatur sepeda buatan mereka sampai diminati warga mancanegara, seperti Arab Saudi, Afrika Selatan, Australia, dan Eropa. Diantara pemesnanya bahkan atlet dunia seperti Alex Marquez, adik Marck Marquez dan pembalap sepeda UEA. "Sebenarnya kami tidak tahu mereka itu atlet atau siapa. Tahu-tahu pas merek mengunggah foto dan menautkan akun *ig@aiscreative_miniaurbicycle* atau kata orang," katanya.

Dari dalam negeri pun, tambahnya, pesanan tak kalah banyak, seperti dari pegiat sepeda,

pemilik kafe, hingga souvenir untuk mempercantik kue pernikahan maupun kado.

Semenjak pandemi Covid-19 dan sepeda semakin digandrungi, pesanan pun semakin berdatangan. Meski sempat khawatir, Yudi bersyukur wabah tak menyebabkan pesanan lenyap. Bahkan daftar tunggu pesanan sampai satu bulan. "Kalau diturutin semua lebih banyak," ucapnya.

Terpisah, Pemerintah Kabupaten Karawang melalui Dinas Koperasi dan UKM (Dinkop UKM) menyelenggarakan Gebyar Pameran UMKM Karawang mulai 14 - 28 Juni 2021 di area Kantor Dinkop UKM, Jalan Kertabumi No.31, Nagasari. Sebanyak 80-an pelaku usaha dan ratusan jenis

produk dipamerkan disini.

Kepala bidang pemberdayaan usaha mikro, Dinas Koperasi dan UMKM Karawang, H. Agus Jaelani mengatakan, gebyar pameran UMKM ini untuk mempromosikan sekaligus mendongkrak beragam produk unggulan UMKM Karawang agar berdaya saing di pasaran. Baik di pasaran lokal, regional maupun nasional. "Melalui pameran UMKM ini saya mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk mencintai produk-produk UMKM Karawang. Masyarakat bisa mendatangi langsung berbelanja di lokasi pameran, atau di pasar-pasar tradisional Karawang yang sudah banyak terisi dengan beragam produk UMKM Karawang," paparnya.

Agus berharap, pameran yang digelar dalam situasi pandemi Covid 19 saat ini, para pelaku UMKM tetap semangat untuk berkarya, berkreasi, dan berinovasi untuk menghasilkan produk-produk yang berkualitas dan dibutuhkan masyarakat. Menurutnya, UMKM sebagai usaha ekonomi kerakyatan harus terus dikembangkan, kendati dalam situasi pandemi Covid 19 yang hingga kini belum usai. "Pemerintah kabupaten melalui Dinas Koperasi UMKM akan terus mendorong dan memfasilitasi untuk kemajuan UMKM Karawang. Dinkop UMKM tetap berkomitmen untuk terus membina dan mengembangkan kemajuan para pelaku UMKM," jelasnya. (asy)



SEMAKIN MAJU: Miniatur sepeda yang sudah siap jual.